

En nuestro take away los precios de los menús rondarán desde los dos hasta los diez euros, todo dependiendo la cantidad de comida que consuma el cliente. No obstante, el precio puede superar los diez euros siempre que el comprador consuma más de un menú o alimentos que estén fuera de este.

Los precios serán generalmente baratos, pero hay que tener en cuenta que es un take away de pescado, comida de más calidad, y esto incrementa algo el precio.

La cliente tendrá la posibilidad de pagar bien por efectivo o por tarjeta